

Ils ont souligné la nécessité de trouver des solutions aux problèmes économiques mondiaux et notamment aux difficultés qu'éprouvent les pays en voie de développement. Ils ont convenu qu'il était instant d'élaborer de nouveaux mécanismes au niveau des relations économiques internationales et qu'il fallait de toute urgence rechercher des solutions internationales aux problèmes du commerce des produits de base et de la libéralisation des échanges commerciaux. Ils ont convenu de collaborer à cette fin dans des organismes internationaux comme l'Accord général sur les tarifs et le commerce, la Commission économique pour l'Europe et la Conférence des Nations Unies sur le commerce et le développement.

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures du Canada a remercié ses hôtes pour l'accueil chaleureux qu'on lui a réservé durant son séjour en Pologne et s'est dit heureux du caractère positif des échanges qu'il a eus avec les dirigeants polonais. M. MacEachen a invité le Ministre des Affaires étrangères de la Pologne, M. Stefan Olszowski, à se rendre au Canada à une date mutuellement opportune et ce dernier a accepté son invitation avec plaisir.